

El Ing. Leopoldo Amador, Miembro de la JBG, preside la comisión de la construcción de la nueva Maternidad, que inició la primera de sus dos fases en la que se ha dividido su construcción. La segmentación de los 6.400 m² del terreno, la fundición de la loza y la construcción de los muros de lo que será el sótano del edificio constituye esta primera fase en la que se trabajó este fin de semana en la fundición de un tramo de la loza de lo que será el sótano del edificio hospitalario.

Aproximadamente un total de 70 obreros, trabajan arduamente en esta fase de la obra, mientras que alrededor de diez maquinarias entre excavadoras, retro cavadora, compactadoras, volquetes, mezcladoras de cemento, con sus respectivos operarios avanzan en excavación y relleno en el resto del terreno para avanzar y cumplir con los tiempos establecidos en la construcción de las bases, que se prevé estarán terminados a fines de octubre del presente año.

Paralelamente, para una vez culminada esta fase, la Junta de Beneficencia convocará a una cotización privada para adjudicar la construcción de la segunda fase de la obra, incluyendo todo lo que tiene que ver con trabajos de albañilería, instalación de tuberías de gases, oxígeno, aires acondicionado, es decir todo lo que implica el funcionamiento del nuevo hospital. “Se estima que en 30 meses más la ciudadanía y el país cuente con una nueva maternidad totalmente terminada y en funcionamiento para atender a la mujer ecuatoriana” manifestó el Ing. Leopoldo Amador, mientras supervisaba los avances de la obra con los Ingenieros Gonzalo Hurtado y René Vaca, encargados de la parte constructiva y fiscalizadora de la obra, respectivamente.